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CLAUSTRO DEL CENTRO  1. 2019/20 

 
          Siendo las 17.00 horas del día 21 de noviembre de 2019 se reúnen en primera 
convocatoria  los miembros del CLAUSTRO DEL CENTRO ASOCIADO DE LA U.N.E.D. 
DE LANZAROTE  citados al margen izquierdo y con el siguiente orden del día: 
 
 
 
 
Don Andrés Martín Duque, 
Director del Centro. 
 
Dª Rosa María Espino Placeres, 
representante del P.A.S. del Centro.  
 
D. José Manuel Nuez Llarena, 
representante de tutores. 
 
D. Andrés Fajardo Palarea, 
Secretario del Centro. 
 
 
En representación del estamento de 
tutores: 
 
Dª. Rosa Doreste Rivera 
D. José María García Lascuráin 
Dª. María Ángeles Yáñez García 
 
 
En representación del estamento de  
alumnos: 
 
D. Eloy Cabrera Nieves 
Dª Esther Gloria Hernández Falcón 
D. Héctor Domingo Parrilla Betancort 
 
 
 
 
 
 
 
 

1- Aprobación, si procede, del acta de la 
última reunión. 

 
2- Informe económico 
 
3- Informe del sr. Director 
 
4- Ruegos y preguntas 

 
 
 
1. Los Claustrales aprueban el acta de 

la última reunión cambiando la 
numeración. (1 en vez de 2) 
 

2. El Sr. Director comentó a los 
presentes las innumerables 
reuniones y contactos realizados por 
parte del equipo directivo para 
solucionar el problema de las 
subvenciones adeudadas por el 
Ayuntamiento de Arrecife. La única 
solución posible para no perder la 
aportación de 2018 (justificada en su 
día en tiempo y forma) será la de un 
acuerdo plenario de reconocimiento 
extrajudicial de deuda. 

 
 

 
 

 
 

 
 
 



 

CLAUSTRO DEL CENTRO ASOCIADO DE LA UNED DE LANZAROTE Página 2 
 

 
 
 

 
 
 

3- El Sr. Director comentó que se sigue estudiando el cambio de la función tutorial y 
con él la transformación de las tutorías tal y como se ha venido desarrollando hasta 
el momento. Los presente creen que, en cuanto al controvertido tema de las 
grabaciones de clases, debería ser el equipo docente de cada asignatura quienes 
grabaran una introducción de 10 minutos para cada uno de los temas y los tutores 
dar el apoyo al alumno mediante las consultas presenciales y telemáticas. Los 
alumnos, por su parte, estimaron en esta cuestión que están a favor  de la 
grabación de las clases, sea ésta realizada por el Equipo Docente o por el equipo 
tutorial. D. Andrés Martín también informó sobre las líneas principales de las 
actividades de extensión universitaria con un gran aumento en las matrículas de la 
UNED Sénior y destacó el crecimiento de matrícula del curso de Acceso tras años 
de caída. 
 

4- El Sr. Secretario comentó brevemente el Plan de Gestión Anual que ya está 
aprobado por parte del Patronato y publicado en la web de transparencia del 
centro; los alumnos comentaron la carestía de los libros obligatorios de las 
asignaturas y el negocio de  parte del profesorado con las nuevas ediciones con 
periodicidad casi anual y los tutores propusieron becas de investigación para los 
tutores. 

 
 

      El Sr. Director levantó la sesión a las 18.15 horas. 
 
 
    Y para que conste, a reserva de los términos definitivos en que quede redactada el 
Acta en el momento de su aprobación, firmo la presente en Arrecife a dos de diciembre de  
2019. 
 

 
 

 


